l'union

14 Sports

Football/Supercoupe d'Europe

Real Madrid-Manchester United, du beau monde dans les Balkans

AFP

Skopje/Macédoine

Le Real Madrid de Zinedine Zidane et Cristiano Ronaldo, double tenant de la Ligue des champions, tentera de conserver également la Supercoupe d'Europe face au Manchester United de Jose Mourinho, aujourd'hui à 18h45 GMT, à Skopje (Macédoine) (18h45 GMT).

Après 15 ans passés à Monaco, cette épreuve opposant les vainqueurs des deux coupes d'Europe de la saison dernière continue son périple continental (Prague, Cardiff, Tbilissi, Trondheim, Skopje donc mardi et Tallinn l'année prochaine).

Avec un invité surprise, et pas des moindres: Cristiano Ronaldo a été inclus dans le groupe du Real alors qu'il n'a repris l'entraînement que samedi, de retour de vacances prolongées après la Coupe des Confédérations en Russie où son équipe du Portugal a fini troisième.

Mais pendant que la planète foot n'avait d'yeux que pour Neymar et son transfert record du FC Barcelone au Paris SG acté jeudi (222 M EUR), CR7 était mis en examen fin juillet pour fraude fiscale.

Le quadruple Ballon d'Or de 32 ans a déclaré à cette occasion qu'il "aimerai(t)



La BBC est prête pour offrir au Real Madrid son premier trophée de la saison.

revenir en Angleterre", selon la radio espagnole Cadena Ser, relançant ainsi des rumeurs sur un possible tranfert qui avaient défrayé la chronique durant la deuxième quinzaine de juin.

Mourinho fait profil bas Mais il y a tout de même un premier trophée à aller chercher. Le Real (vainqueur de l'édition 2016 contre Séville, 3-2 a.p.) va tenter de décrocher sa quatrième Supercoupe d'Europe pour se rapprocher du record de cinq codétenu par le Barça et l'AC Milan, tandis que Man U vise un deuxième succès dans l'épreuve.

Les deux clubs n'abordent pas le match dans les mêmes dispositions. "Le Real Madrid est une équipe, un club, une institution qui a faim. Nous savons tous où nous sommes et quand on finit une saison en gagnant comme la saison dernière, ça aide à essayer de faire la même chose", a dit Zidane sur uefa.com.

Mourinho et ZZ avaient travaillé ensemble lorsque le Portugais entraînait le Real (2010-2013). Et, une fois n'est pas coutume, "Mou" a fait profil bas: "Nos joueurs n'ont pas beaucoup d'expérience des grands matches européens. C'est un nouveau Manchester United, une nouvelle génération de joueurs" qui va affronter "la meilleure équipe d'Europe", a souligné celui qui n'a lui-même jamais remporté la Supercoupe d'Europe.

"Manchester United est l'un des trois plus grands clubs de football au monde, cela ne fait pas de doute. Le club est une chose, mais les références d'une équipe à l'approche d'une compétition en sont une autre. Actuellement, nous ne comparons pas notre potentiel aux plus grands clubs d'Europe. Donc nous allons y aller étape par étape et rester humbles", a-t-il ajouté, toujours sur le site de la confédération européenne.

Pré-saison madrilène terne

Sur le papier, le statut de favori va au Real. Mais le contexte le relativise. Le club madrilène a connu une pré-saison morne, sans aucune victoire en match de préparation, avec des revers 4-1 et 3-2 contre Manchester City et le FC Barcelone, et des nuls

Paul Pogba et Manchester United entendent ajouter une ligne à leur palmarès.

1-1 face à une sélection de avec un bilan de cinq vio

1-1 face à une sélection de MLS (Championnat nordaméricain) et à... Manchester United, le 23 juillet aux

Etats-Unis.

Les recrutements ont été modestes (le milieu Dani Ceballos du Betis et l'arrière gauche français Theo Hernandez de l'Atletico), en attendant une éventuelle arrivée du jeune attaquant star français Kylian Mbappé, pour lequel le Real a proposé 180 millions d'euros à Monaco, selon le quotidien sportif Marca.

MU connaît en revanche un bel été: il a disputé plus de matches pour se roder, avec un bilan de cinq victoires, un nul et une défaite, face au Barça. Et il a attiré le défenseur central suédois Victor Lindelof de Benfica mais surtout le milieu serbe Nemanja Matic (ex-Chelsea) et l'attaquant belge Romelu Lukaku, recruté pour 85 millions d'euros estimés en provenance d'Everton.

Et puis, dimanche, pour la reprise du championnat, les Red Devils recevront West Ham. Le Real, lui, ira dimanche au Camp Nou pour le match aller de la Supercoupe d'Espagne contre le Barca...

Tennis/Dopage

Sara Errani suspendue deux mois

AFP

Rome/Italie

L'Italienne Sara Errani, finaliste de Roland-Garros en 2012, a été suspendue, deux mois, pour avoir enfreint le règlement antidopage, a annoncé, hier, la Fédération internationale de tennis.

"Un tribunal indépendant désigné selon le programme antidopage dans le tennis a découvert que Sara Errani a enfreint le règlement antidopage et ses résultats ont été annulés. Elle est suspendue deux mois à compter du 3 août 2017", écrit l'ITF sur son site internet, après la publication d'une information sur un contrôle "non négatif" de l'Italienne dans la presse de son pays.

"Des traces de letrozole ont été décelées dans l'échantillon fourni par Mlle Errani, 29 ans, le 16 février 2017 lors d'un contrôle hors compétition", ajoute l'ITF. "Lors de son audience du 19 juillet, le Tribunal indépendant a décidé d'annuler tous les résultats obtenus entre le 16 février et le 7



juin 2017 après avoir analysé les faits et entendu les arguments de la défense", conclut l'ITF. Errani, 98e joueuse mondiale, a réagi en affirmant avoir pris le produit "par contamination acciden-

telle" en raison de la prise d'un médicament contenant du letrozole par sa mère.

"Je n'ai jamais pris de produits interdits dans ma carrière et dans ma vie", écrit-elle dans un communiqué.

"Cependant, cette substance (letrozole) est présente dans le Femara, un médicament que ma mère utilise quotidiennement depuis 2012 à des fins thérapeutiques après une opération d'un cancer au sein. Par conséquent, il était présent dans la maison où j'habite",

ajoute Errani, 30 ans et dont le meilleur classement était une 5e place mondiale en 2013.

Sara Errani vient tout juste de réintégrer le classement des cent meilleures joueuses mondiales.

Le rameur italien Niccolo Mornati, quatre fois médaillé aux championnats du monde, avait été contrôlé positif en 2016 au même produit qui peut avoir un effet anabolisant "marginal" et masquer l'absorption de testosté-

Boxe/Crise à l'AIBA

" statu quo " avant la décision de justice

AFP

Genève/Suisse

La justice suisse ne prendra pas de décision avant septembre concernant le sort de la Fédération internationale de boxe (AIBA), instance basée à Lausanne et qui a fait face à une tentative de prise de contrôle par des oppo-

sants, a-t-on appris hier.
"Le tribunal suisse a annoncé aujourd'hui sa décision de rejeter les demandes urgentes de mesures provisionnelles" déposées par les deux parties, a expliqué l'AIBA dans un communiqué.

dans un communiqué. Cette "décision maintient le statu quo et l'AIBA va donc continuer à fonctionner en plein accord avec ses statuts, à savoir sous la supervision du président de l'AIBA et du directeur exécutif de l'AIBA", indique-t-elle.

Le siège de l'AIBA avait dû être fermé une semaine à la suite d'une tentative de prise de contrôle par des membres du comité exécutif de l'AIBA, qui estiment inquiétante la situation financière de l'instance et demandent la démission de son prési-

dent.

Accompagnés de vigiles, les opposants avaient tenté, le 26 juillet, de prendre le contrôle du siège de la Fédération. Ils avaient été éconduits par la police et la direction avait repris le contrôle. Ces opposants au président taïwanais Ching-Kuo Wu, en poste depuis 2006, ont constitué un Comité exécutif intérimaire (CMI)

qui représente, selon eux, "16 des 20 membres" du Comité exécutif actuel de la Fédération internationale.

Ils ont saisi la justice suisse pour obtenir la nomination d'un administrateur provisoire ou que la gestion de l'AIBA soit confiée au CMI.

"Pour l'instant, ces affaires n'ont pas été examinées dans le fond", a expliqué à l'AFP une porte-parole de la justice lausannoise, Liliane Beuggert. Une audience est prévue le 17 août au tribunal, à l'occasion de laquelle les parties seront entendues, selon l'AIBA.

"Les décisions concernant ces mesures provisionnelles ne tomberont pas avant le courant du mois de septembre", a précisé Mme Beuggert.